

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

08.01.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 10/2024 Windhund auf Abwegen

Verantwortlich: Anja Leuschner

Windhund auf Abwegen

Bertsdorf-Hörnitz, OT Bertsdorf, S 138

Zittau, Südstraße

Polen

06.01.2024, 22:00 Uhr - 07.01.2024, 20:00 Uhr

Ein Windhund ist am Samstagabend im Bereich Bertsdorf ausgebüxt. Eine Zeugin entdeckte das Tier gegen 22 Uhr auf der

S 138 und informierte die Polizei. Die Beamten »bewaffneten« sich mit Leckerlis und versuchten den Vierbeiner anzulocken. Dieser war jedoch sehr scheu und ergriff immer wieder die Flucht. Schließlich verloren die Polizisten ihn aus den Augen.

Am Sonntag meldete sich gegen Mittag der Besitzer des Tieres bei der Polizei und bat um Mitteilung, sollte der Hund gesichtet werden. Das war am Sonntagabend der Fall. Da rannte er an der Südstraße in Zittau umher. Es gelang dem Eigentümer schließlich seine Fellnase in Polen wieder einzufangen.

Anlage: Foto des Windhundes

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Zusammenstoß mit Greifvogel

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

BAB 4, Dresden - Görlitz, zwischen Burkau und Uhyst am Taucher

07.01.2024, 11:00 Uhr

Zu einem Zusammenstoß mit einem Greifvogel ist es am Sonntagvormittag auf der Autobahn 4 gekommen. Ein 29-Jähriger war mit seinem VW in Richtung Polen unterwegs. Zwischen Burkau und Uhyst flog plötzlich ein Greifvogel über die Fahrbahn und prallte gegen den Volkswagen. Der Bussard verendete. Am Fahrzeug entstand ein Schaden von circa 500 Euro.

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Feuer in ehemaliger Schule

Bautzen, Juri-Gagarin-Straße

07.01.2024, 16:00 Uhr

Bürger haben am Sonntagnachmittag den Notruf gewählt, weil Rauch aus einem ehemaligen Schulgebäude an der Juri-Gagarin-Straße in Bautzen aufstieg. Offenbar waren Unbekannte in das Gebäude eingebrochen und hatten dort den Brand gelegt. Kameraden der Feuerwehr löschten. Der Sachschaden ist bislang nicht beziffert. Der Kriminaldienst des Bautzener Reviers ermittelt.

Papiercontainer in Brand – Zeugen gesucht

Bautzen, Spittelwiesenweg

07.01.2024, 19:35 Uhr

Am Spittelwiesenweg in Bautzen ist am Sonntagabend ein Papiercontainer in Flammen aufgegangen. Unbekannte Täter hatten diesen offenbar angezündet. Polizisten begannen mit der Löschung und die Berufsfeuerwehr Bautzen beendete diese. Es entstand ein Sachschaden von circa 500 Euro.

Die Polizei ermittelt aufgrund der Sachbeschädigung durch Feuer und sucht nun Zeugen. Wer hat am Sonntag gegen 19:35 Uhr verdächtige Beobachtungen am Spittelwiesenweg gemacht? Hinweise nimmt das Polizeirevier Bautzen unter der Rufnummer 03591 356 0 oder jede andere Polizeidienststelle entgegen.

Sportschuhe verschwinden aus Mehrfamilienhaus

Hoyerswerda, Gebrüder-Grimm-Straße

06.01.2024, 19:00 Uhr - 07.01.2024, 09:30 Uhr

Langfinger haben sich in der Nacht zu Sonntag gewaltsam Zutritt zu einem Mehrfamilienhaus an der Gebrüder-Grimm-Straße in Hoyerswerda verschafft. Ihre Beute bestand aus zwei Paaren Schuhe aus dem Hausflur im Wert von circa 160 Euro. Der Sachschaden betrug ungefähr 1.500 Euro. Eine

Streife nahm die Anzeige auf und sicherte Spuren. Der Kriminaldienst des Polizeireviers Hoyerswerda ermittelt.

Trunkenheitsfahrten aufgedeckt

Gleich mehrere Trunkenheitsfahrten haben Streifenbeamte des örtlichen Reviers am Sonntag festgestellt. So erwischten die Polizisten allein in Königswartha zwei Fahrzeugführer, die sich unter Alkoholeinfluss hinter Steuer gesetzt hatten.

Königswartha, Neudorfer Straße

07.01.2024, 10:30 Uhr

Zunächst hielten sie einen 41-Jährigen mit seinen VW Caddy auf der Neudorfer Straße an. Ein Atemalkoholtest bei dem Deutschen ergab dabei einen Wert von umgerechnet 0,96 Promille und bedeutete das Ende seiner sonntäglichen Fahrt. Er musste die Polizisten zum Revier begleiten und wird sich wegen seines Vergehens verantworten müssen.

Königswartha, Bahnhofstraße

07.01.2024, 15:45 Uhr

Am Nachmittag stoppten die Beamten auf der Bahnhofstraße, ebenfalls in Königswartha, einen 34-jährigen Mann mit seinem Skoda Octavia. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass auch dieser nicht nüchtern war. Der Alkomat brachte einen Wert von umgerechnet 1,12 Promille ans Licht. Der Betroffene musste sein Fahrzeug abstellen, den Führerschein abgeben und den Beamten zur Blutprobe folgen. Eine Anzeige wegen seiner Trunkenheitsfahrt folgte.

Hoyerswerda, Wittichenauer Straße

07.01.2024, 17:10 Uhr

Am frühen Sonntagabend ging dann einer Polizeistreife auf der Wittichenauer Straße in Hoyerswerda ein 59-jähriger Mazda-Fahrer ins Netz. Dieser hatte vor Fahrtantritt ebenfalls Alkohol konsumiert. Der Test ergab den Wert von umgerechnet 0,64 Promille, so dass die Ordnungshüter auch gegen ihn eine entsprechende Anzeige erstatteten.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Diebe im Mehrfamilienhaus

Görlitz, Elisabethstraße

21.12.2023 - 07.01.2024, 10:50 Uhr

Diebe haben in den vergangenen Wochen in einem Mehrfamilienhaus an der Görlitzer Elisabethstraße ihr Unwesen getrieben. Sie verschafften sich gewaltsam Zutritt zu dem Haus, versuchten dann in eine Wohnung

zu gelangen, scheiterten jedoch. Sie durchwühlten daraufhin eine Abstellkammer und brachen ein Kellerabteil und einen Briefkasten auf. Gestohlen wurde nach erster Übersicht nichts. Der Sachschaden betrug rund 700 Euro. Polizisten sicherten Spuren und nahm die Anzeige auf. Der Kriminaldienst des Görlitzer Reviers wird sich mit dem Fall befassen.

Bei Rot gefahren

Görlitz, Elisabethstraße

08.01.2024, 04:45 Uhr

Eine Streife des Görlitzer Reviers hat am Montagmorgen einen Rotlichtverstoß auf der Elisabethstraße in Görlitz beobachtet. Sie sahen wie ein 26-Jähriger mit seinem Citroen über die Ampel fuhr, obwohl diese bereits länger als eine Sekunde Rot zeigte. Auf den polnischen Bürger kommen zwei Punkte in Flensburg, 200 Euro Bußgeld und ein einmonatiges Fahrverbot in Deutschland zu.

Simson weg

Zittau, OT Hartau, An den Brüchen

06.01.2024, 19:00 Uhr - 21:30 Uhr

Unbekannte Täter sind am Samstagabend in eine Garage An den Brüchen in Hartau eingebrochen. Sie erbeuteten eine Simson S 51, zwei Bohrmaschinen, ein Schleifgerät sowie einen Werkzeug- und einen Gewindeschneidekoffer. Alles zusammen hatte einen Wert von ungefähr 2.500 Euro. Hinzu kam ein Sachschaden von etwa 1.000 Euro. Eine Streife nahm die Anzeige auf und sicherte Spuren. Die Ermittlungen führt der Kriminaldienst des Polizeireviers Zittau-Oberland.

Mit gefälschtem Führerschein erwischt

Bad Muskau, Grenzübergang

07.01.2024, 11:50 Uhr

Bundespolizisten haben am Sonntagmittag einen Fahrer ohne Führerschein am Grenzübergang in Bad Muskau ertappt. Der 24-jährige Ukrainer händigte den Beamten eine Fälschung aus. Die Polizisten verständigten daraufhin die Kollegen der Landespolizei. Diese erstatteten Anzeige wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis und Urkundenfälschung.

Schuppenbrand

Kreba-Neudorf, OT Kreba, Schmiedeweg

07.01.2024, 22:20 Uhr

Aus bislang unbekannter Ursache ist am Sonntagabend ein Schuppen am Schmiedeweg in Kreba in Brand geraten. In dem Holzverschlag befanden sich Mülltonnen. 19 Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Kreba-Neudorf rückten mit vier Fahrzeugen aus und löschten die Flammen. Verletzt

wurde niemand. Der Sachschaden belief sich auf circa 7.000 Euro. Der Revierkriminaldienst in Weißwasser ermittelt.